Renuncia de Cruz afectará a Contras

Washington, marzo 10 (DPA). El cese definitivo de Arturo Cruz de la directiva de los rebeldes antisandinistas parece haber disminuido el apoyo parlamentario para la ayuda financiera del gobierno es-

tadounidense a la Contra.

Dos diputados de la Cámara de Repre-sentantes se expresaron al respecto con reservas: el demócrata Richard Ray dijo que no veía cómo la Contra "podría crear a tiempo una organización viable de sobrevivir a fin de que la ayuda pueda ser considerada en serio". Por su parte, el republicano Rod Chandler expresó el

to para que muchos diputados rechazen la ayuda sin aparecer como defensores

La Cámara de Representantes votará mañana una proposición que podría al menos atrasar la concesión de los 40 mi-llones de dólares a la Contra, hasta que se haya aclarado el origen de anteriores ayudas financieras a la Contra. Los 40 millones provienen del año fiscal actual. Los presupuestos del año próximo preven la concesión de 105 millones de dólares a

la Contra. Reagan afirmó que impondría la concesión del dinero, si fuera necesa-rio, con su veto.

Sin embargo, en vista de

-Pasa a la página 28-



El presidente León Febres Cordero hizo un llamado a la unidad nacional ante "el más grave problema" de la historia del Ecuador, pero dijo que por el momento no

se aplicarían medidas de austeridad económica de emergencia

En un discurso transmi-tido a todo el país anoche por radio y televisión, el

-Pasa a la página 23-

Adolescentes acusados de ultimar sacerdotes

Buffalo, Estados Unidos, marzo 10 (UPI). El comi-sionado de policia de esta ciudad del estado de Nueva York, Ralph Degenhart, in-formó hoy que dos adolescentes fueron acusados del asesinato de dos sacerdo-

Según la policía, los acusados emplearon métodos similares para matar al reverendo Joseph Bissonette, de 54 años, y al monseñor David Herlihy, de 75 años. Los dos atacantes fueron

identificados como Milton

-Pasa a la página 23-

El Vaticano condena el sistema de probeta

Ciudad del Vaticano, marzo 10 (UPI). El Vatica-no condenó hoy la maternidad por contrato, la pro-ducción de bebés de probeta, la mayoría de las técnicas de inseminación arti-ficial y la duplicación de seres humano, en un docu-

mento largamente espera-

do sobre bioética.
El documento de 40 páginas, titulado "Instrucción sobre el respeto de la vida humana naciente y la dignidad de la procreación" también llamó a los gobier-

-Pasa a la página 23-



CONTRA FERTILIZACION. Ciudad del Vaticano, marzo 10 (AP). El cardenal Joseph Ratzinger responde a los periodistas, tras haber entregado hoy un documento aprobado por el Papa contra la fertilización de probeta y otros métodos artificiales.



dó su casa, tras un desliza-miento de barro y piedras, ocasionado por el desbor-damiento del río Rimac.

AP Radiofato para LA PRENSA GRAFICA REMUEVE. Lima, marzo 10 (AP). Un residente de Chosica, pueblo a 40 kiló-metros de Lima, intenta sacar el lodo que ayer inun-

AVALANCHA. Lima, marzo 10 (AP). Pobladores de Chosica, intentan pasar sobre una masa de lodo y piedras, que cubrie-ron la carretera central, con una altura

de más de un metro en algunos tramos, destrozando automóviles. El desliza-miento fue ocasionado por la crecida del río Rimac, ayer, informándose que va-rias personas perecieron.

Panorama en la Bolsa Nva. York

Nueva York, marzo 10 (UPI). La Bolsa hizo oídos sordos a los rumores de una corrección y en una oleada de compras elevó al Dow Jones industrial casi 20 puntos, en un día caracterizado por un IBM en alza y continuada activi-dad de adquisiciones empresarias.

El promedio industrial Dow Jones subió 19,97 a 2.280,09, cerca de su ré-cord de 2.280,23 establecido el viernes.

Las alzas superaron a las bajas 992 a 617 entre los 2.009 títulos negociados en la bolsa neoyorquina. Los indicadores más am-

-Pasa a la página 28-

Miles de médicos españoles en una primera huelga

Madrid, marzo 10 (AP). Millares de médicos de 50 hospitales estatales de la nación efectuaron hoy una huelga, en la primera de una serie de protestas por propuestas reformas del Sistema Nacional de Salud de España

El comité coordinador de médicos de hospital, fue el organizador de la huelga, la primera de las planea-das para este mes. Tienen por objeto presionar al gobierno del presidente Felipe González a reconsiderar sus propuestas para mejorar el sistema nacional

-Pasa a la página 28-

Condenan a campesinos por matar 8 periodistas

Lima, marzo 10 (DPA). Un tribunal condenó en Lima a tres campesinos por el asesinato a golpes de ocho periodistas, en la co-munidad campesina de Uchuracai, en enero de 1983, se supo hoy en

El tribunal también or-

denó abrir instrucción contra el general de ejército Clemente Noel y Moral, ex-jefe de la zona de emergencia de Ayacucho durante la matanza, así como contra otros siete policías y mili-

Los campesinos Dionisio -Pasa a la página 23-

General rebelde ofrece entregarse en un canje

Quito, marzo 10 (AP). El general retirado Frank Vargas Pazzos dijo hoy desde la clandestinidad que está dispuesto a entregarse a la justicia militar a cambio de la libertad de 83 comandos acusados de secuestrar al presidente León Febres Cordero en

enero pasado.

Vargas, en un comunica-do grabado y difundido por Radio Quito, dijo que la única condición que impone para el canje es que el compromiso sea supervigi-lado por una comisión de honor integrada por los

-Pasa a la página 21-

Demócratas preparan programa para C.A.

Washington, marzo 10 (AP). La bancada congre-sional demócrata, en una iniciativa destinada a recalcar sus diferencias con la política de la Casa Blanca hacia América Central, preparó hoy un programa político y económico que incluye una postergación de la asistencia a los rebeldes nicaragüenses y la concesión de ayuda a los demas países centroamericanos, según se informó aqui.

El representante demó-crata David Bonior dijo que la bancada de su partido en la Cámara Baja había preparado un "paquete político" que incluye una moratoria en la asistencia

Dictamen beneficiaría a miles de ilegales en EU

Washington, marzo 10 (AP). Millares de extranjeros indocumentados —en particular de países centroameri-canos y del Caribe— podrían ser beneficiados por un reciente dictamen del Tribunal Supremo acerca del asilo político en los Estados Unidos, según afirman grupos de derechos civiles y abogados de inmigración.

El fallo favorable se aplicaría a aquellos extranjeros que sientan "temores bien fundados" de ser objeto de persecuciones políticas en sus países respectivos. "Es una decisión muy significativa", dijo Ira Kurzban de Miami, presidente electo de la Asociación de Abogados de Inmigración de Estados Unidos. "Conflamos en que, en el futuro, las bases ideológicas previas para la selec ción de aspirantes al asilo político puedan verse sometidas a desafíos legales"

Kurzban dijo que refugiados de países tales como Haití, El Salvador y Guatemala pueden beneficiarse de la decisión.

Funcionarios de Inmigración han contemplado con escepticismo las afirmaciones de esos refugiados, de que escapan de sus países debido a la opresión política.

El gobierno de Ronald Reagan, que se opuso a tal decisión, dijo que hay 11.000 nuevos casos de asilo político cada año

Los abogados del gobierno dijeron que un fallo adverso podría obligar a los funcionarios del Servicio de Inmigración y Naturalización a reabrir los casos de millares de

-Pasa a la página 21-